



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3698

5 Pièces

120 m²

Réf. 3698-MRA.

685 000 €

Marseille 11^{Eme}

Maison à vendre (13011)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Marseille 11e vous présente à la vente une maison contemporaine avec deux unités indépendantes. Situation et contexte : Située au cœur du quartier calme des Camoins, cette propriété se trouve à proximité des commerces, des écoles et des axes routiers, et à un jet de pierre des collines de Marcel Pagnol. Description intérieure : La maison de 117m², construite en 2014 suivant les normes RT2012, dispose d'un T3 de 70m² et d'un T2 de 47m², tous deux équipés de cuisines modernes. Les espaces de vie sont lumineux et dotés de finitions de qualité. Coin nuit : Le T3 comprend deux ...

The Marseille 11th Real Estate Office presents for sale a contemporary house with two independent units. Situation and context: Located in the heart of the quiet Caviens district, this property is close to shops, schools and main roads, and a stone's throw from the hills of Marcel Pagnol. Interior description: The 117m² house, built in 2014 following RT2012 standards, has a T3 of 70m² and a T2 of 47m², both equipped with modern kitchens. The living spaces are bright and equipped with quality finishes. Sleeping area: The T3 includes two bedrooms with built-in wardrobes, a bathroom and a separate ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3698



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3698

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3698



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3698